

Vénération Conchita

(Mme Francisco Armida, née Concepcion Cabrera)

(1862-1937)

(3)

Laïque mexicaine, épouse, mère de famille.

Paroles de JESUS :

« Moi, depuis le moment de mon Incarnation dans le sein très pur de Marie, J'acquiesçais les grâces : **Je veux que toi, transformée en Moi, vivant de ma propre vie, tu ne fasses désormais autre chose.** Tu dois t'oublier toi-même, et le jour et la nuit tout offrir pour le salut et la perfection des âmes.

Ecoute, tu vas faire une chaîne : chaque heure de ta vie sera un maillon d'or, si tu l'offres à cette intention et Je veux qu'elle ne s'interrompe qu'à ta mort. »

« Cette chaîne commencée en Moi, la chaîne d'expiation sur la terre, se changera en grâces. **J'ai commencé cette chaîne avec mon Incarnation, et comme un reflet d'elle dans ton cœur, J'ai voulu t'y associer par pure bonté.** »

« **La chaîne, c'est vivre "en Christ-JESUS" avec ses mêmes intentions de salut.** L'amour est le principe qui anime tout.

Toutes les vertus qui ne sont pas enveloppées par l'amour ne seront pas comprises dans cette chaîne qui m'attache, Verbe, à la terre, et que tant d'ingratitude n'ont pu rompre. Qui donc, crois-tu, l'as envoyée à la terre ? L'Esprit Saint le jour de l'Incarnation en Marie. »

« Ecoute : il existe beaucoup de degrés progressifs dans la transformation : le plus haut degré sur la terre correspond à une **transformation de la créature non seulement dans son mode de penser et d'agir qui devient divin, mais, en un certain sens, la fait disparaître et s'anéantir pour Me faire place.**

Ce degré est l'œuvre du Saint Esprit seul qui devient l'âme de cette âme et la vie de ce corps. »

« Seigneur, lui dis-je, comment pourrais-je me simplifier ? – **En mourant à ta volonté et en l'identifiant avec la mienne.** »

Prière :

« Je veux porter dans mon cœur notre Saint Père chargé de tout le poids de l'Eglise, les cardinaux, les archevêques, les évêques, les curés de paroisse, les prêtres, les séminaristes qui chancellent et luttent pour leur vocation. **Moi-même, je ne veux rien, mais je Te possède Toi et je Te supplie de m'utiliser** pour le bien de l'Eglise aimée et de toutes ses hiérarchies que j'aime et respecte de tout mon cœur. J'offrirai ma vie pour eux sur la terre et je passerai mon ciel à leur service pour ton amour. »



Conchita, jeune veuve

